
 

 

 

 

 

 

 

◇記念品贈呈 

 

 

 

 

結婚祝  樋口会員 富岡信行会員 

  誕生日祝 戸所会員 城田会員 塩谷会員  

渡邊会員 塚越会員 大澤会員  

松本会員 廣木会長 富岡信行会員 

山崎会員 立見会員 

◇ニコニコＢＯＸ  

 山崎会員…誕生日祝をありがとうございます。 

塩谷会員…誕生日祝をありがとうございます。 

 戸所会員…誕生日祝をありがとうございます。 

 塚越会員…誕生日祝をありがとうございます。 

先日、1 才 3カ月の娘が初めて一人で 

立ち上がることができました（涙）頑張 

る姿を見て自分もと思っています。 

 廣木会長…誕生日祝をありがとうございます。 

大門会員…育英高校の棒高跳びの選手がインター 

ハイで優勝をしました。ちなみに、 

教え子です。 

 田中伸志会員…宣伝になってしまい申し訳ありません 

が、弊社の千代田町の店舗 UTARI が 

ｺｰｽﾒｲﾝではなくｱﾗｶﾙﾄでのご注文中心に 

なりました。ぜひ、一杯でも代行待ちで 

もふらっと寄って下さい。 

◇前年度幹事報告 齋藤前年度副幹事  

◇幹事報告 上村幹事  

◇委員会報告 親睦委員会 田中伸志委員長 

ゴルフ部 塚田会員     野球部 亦野会員 

 

 

 

 

◇クラブフォーラム 決算と予算 

 

 

 

◇会長の時間 「８月は会員増強・新クラブ結成推進月間」

2015 年 1 月の RI 理事会で 8 月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」としまた。ロータリアン、クラ

ブ、地区が新会員の勧誘とロータリーの新クラブ結成に焦点を当てて活動する月間です。 

国際ロータリーの女性会員の割合の目標は３０％です。当クラブの現状は会員数７８名、内女性会員は１

名。割合は１．３％しかありません。目標達成は無理だと思いますが、少しず

つでも歩みを進めていきたいと思いますので、他団体等の女性経営者等の知り

合いがいましたらお声がけをお願いしたいと思います。是非、情報をお願いい

たします。 

新クラブの結成推進については、今年度ローターアクト準備委員会を発足さ

せました。小和瀬委員長以下、川端会員の学校法人昌賢学園、群馬医療福祉大

学の生徒さんを中心にローターアクトクラブを結成させる予定です。興味のあ

る方は是非参加いただきたいと思います。 

次は、先々週に行われました、相馬ロータリークラブとの交流会の報告第 2

段です。相馬野馬追は三日間開催で一日目は宵祭り、二日目は本祭り、三日目

国際ロータリー 2023-2024 年度 
前橋北ロータリークラブ会報 
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◇ロータリーソング 四つのテスト 



は野間懸で今回は二日目の本祭りのお行列、甲冑競馬、神旗争奪戦を観覧してきました。 

相馬市の領地には宇多郷、北郷、中の郷、小高郷、標葉郷という 5 つの郷がそれぞれ騎馬隊を編成され

参加しています。標葉郷は東京電力福島第一原発事故に伴う帰還困難区域だったため、今年、13年ぶりに

浪江町室原地区の吉田家陣屋から進軍しました。 

お行列は開催地の原町区にある相馬太田神社（中ノ郷勢）を先頭に、相馬小高神社（小高郷・標葉郷勢）、

総大将がいる相馬中村神社（宇多郷・北郷勢）の順に今年は総勢 368騎で、御本陣・雲雀ヶ原の相馬野馬

追祭場地まで約 3km を行軍しました。 

今回の総大将は相馬家 33 代の当主の 15 歳のお孫さんが昨年に続き就かれていました。 

甲冑競馬参加者 34 名のうち、唯一の女性騎馬武者が第 1 レースの螺（かい）役レースで 1 着となりま

した。レース中にあぶみ（馬具の一種で足をのせるところ）が落ちるアクシデントがありましが馬の背中に

必死にしがみつきゴールし、直後に振り落とされ落馬ました。「１着は女性騎馬武者です！」などとアナウ

ンスが流れると、観客から万雷の拍手が巻き起こりました。 

神旗争奪戦では、仲間の騎馬武者と旗の落下場所を囲い込む「集団戦法」で、相馬中村神社の神旗を鞭で

からめ捕りました。ただ単に落ちてくる神旗を取り合うものだと思ったのですが、それぞれの郷で戦術があ

るとは思いもよりませんでした。 

そして今年仙台育英高校 2 年生の女子生徒が初めて出場したそうです。野馬追に出るには、旧相馬藩地

域にある五つの郷の騎馬会への所属が必要で、出場は地元在住者が原則ですが、東京電力福島第１原発事故

の影響などによる出場騎馬数の減少を背景に南相馬市が昨年度、地元外の出場希望者と騎馬会を仲介する

初陣世話人制度を導入し参加の門戸を開いたそうです。 



女性参加が２０歳未満の未婚者に限られていることもあり、女性騎馬武者は全３６８人中３０人で、地元

外出場はこの女子高生のみでした。自分も少々参加に興味はありましたが、いずれの女性も幼少から乗馬ク

ラブ等に通って経験を積んできて参加しているので、とても無理だと思いました。 

昨年は最高気温が 29.8度で、18 人、馬 39 頭が熱中症で救護され、最高気温が 32.6度を記録した 12

年は 44 人、48 頭が救護、うち 3 人は救急搬送されたそうです。今年は最高気温 35度だったのでそれ以

上なのだと思います。 

現在の 7 月末開催では猛暑の時期で、人馬や観客の健康・安全が懸念されるため、開催日程の変更に向

けた素案づくりを 8 月から始めると決め、早ければ 2 年後に日程が変わるそうです。 

そして、一昨日は、前橋プロバスクラブの第 27期通常総会と懇親会に参加させて頂きました。プロバス

クラブは、世界各地のロータリークラブが、その社会奉仕事業の一環として退職者およびセミ退職者のため

に創った親睦団体で、義務として強制されない社会奉仕団体で、前橋プロバスクラブは 1997 年に設立さ

れました。過去にロータリークラブと関係がなかった人々も入会出来、現在、前橋西ロータリーの方々が多

く在籍しているようです 

 総会には 6 クラブの会長が招待されたのですが、会長出席 2 クラブ、会長代理パスト会長出席 2 クラ

ブ、欠席 2 クラブでした。今年は当クラブが当番クラブで挨拶する予定でしたが、設立に関わった方がい

らっしゃり、紹介の途中でご挨拶された為、お役御免となりました。 

 懇親会の席でとあるパストガバナーから北さんは冷たいと言われ理由をお伺いしたところ「何も手伝っ

てくれずそっぽを向いていた」とおっしゃっていました。自分の入会前なので真偽のほどはわかりませんが、

余程の事だったのだろうと感じました。これか

らは自分なりに注意したいと思いました。

 

 

 

松島での集合写真 

https://www.asahi.com/topics/word/%E6%9C%80%E9%AB%98%E6%B0%97%E6%B8%A9.html
https://www.asahi.com/topics/word/%E7%86%B1%E4%B8%AD%E7%97%87.html
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%82%BF%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%82%AF%E3%83%A9%E3%83%96
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A5%89%E4%BB%95


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

相馬 RCと宴会 


